

Conservatoire de musique | Ecole de Jazz Montreux-Vevey-Riviera

C'est avec une grande émotion que nous avons appris la triste nouvelle du décès de notre élève et de sa maman

Danaé CEROVIC et Astrid PEPLER CEROVIC

L'ensemble du Conseil de Fondation, des professeurs, des collaborateurs, des élèves et parents d'élèves, et en particulier son professeur de guitare jazz, sont en pensées avec son papa et époux, ses frères et sœurs et enfants, et leur présentent leurs plus sincères condoléances.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.